

PRESSEMITTEILUNG

#SLRGERTOUR zeigt die angesagtesten Spots in Deutschland

schauinsland-reisen nimmt seine Instagram-Community mit auf Heimaturlaub

Duisburg, 10. August 2022 — Urlaub im eigenen Land ist weiterhin im Trend – Deutschland ist bei den Deutschen auch in diesem Jahr wieder das beliebteste Urlaubsziel. Wo aber sind die schönsten Hotels und coolsten Spots, die man in Deutschland unbedingt gesehen haben sollte? Bei der „schauinsland-reisen Deutschlandtour“ zeigt das Social-Media-Team des Veranstalters noch bis Ende der Woche auf Instagram, wo sich Urlaub in Deutschland besonders lohnt. Spontan hat es im Rahmen der Tour auf Wunsch der User auch einen Ausflug ins Nachbarland Tschechien gegeben.

Die Content-Creator von schauinsland-reisen Lena Büter, Johann Wurz und Hendrik Jelen touren normalerweise durch Länder wie Griechenland, Spanien, Ägypten oder die Türkei. Dort produzieren sie Fotos, Storys oder Videos für die Social-Media-Kanäle von schauinsland-reisen. Aktuell sind sie jedoch in Regionen wie Sachsen, Bayern, dem Schwarzwald oder dem Ruhrgebiet unterwegs, um die schönsten Hotels und Gegenden in Deutschland zu zeigen. Zum Start der „schauinsland-reisen Deutschlandtour“ ging es für Johann in der vergangenen Woche von Duisburg aus in Richtung Süden, wo unter anderem ein Besuch am Berg Schauinsland in der Nähe von Freiburg auf dem Programm stand.

Für die erste Übernachtung ging es ins bora HotSpaResort in Radolfzell am Bodensee, wo er in der Insta-Story von schauinsland-reisen unter anderem den Wellness-Bereich unter die Lupe genommen hat. Parallel dazu meldete sich Lena aus dem Hilton-Hotel in Dresden. In der sächsischen Hauptstadt stand als besonderer Freizeittipp zum Beispiel ein Besuch der Semper Oper auf dem Programm. Danach ging es für sie in die Sächsische Schweiz, wo ein eigentlich geplanter Wanderausflug nicht stattfinden konnte, da die meisten Wanderwege wegen der Waldbrände aktuell noch gesperrt sind. Also durften die knapp 30.000 Instagram-Follower abstimmen, was die nächste Station sein soll und so ging es zu einem spontanen Tagesausflug in die tschechische Hauptstadt Prag. Johann hatte unterdessen im Center Parks Park Allgäu in Leutkirch eingecheckt. Die weiträumige Anlage ist vor allem mit dem Fahrrad gut zu erkunden und hat neben einem Wasser- auch einen großen Kletterpark.

In dieser Woche meldet sich Hendrik von Sehenswürdigkeiten aus dem Ruhrgebiet und aus Ostwestfalen. Nach einem Besuch unter anderem an der Aussichtsplattform Tiger & Turtle in Duisburg und dem Gasometer in Oberhausen gibt es Eindrücke aus dem Safariland Stukenbrock, wo auf die jungen Besucher unter anderem ein an die „Kattas Welt“-Reihe von schauinsland-reisen

PRESSEMITTEILUNG

angelehnter Spielplatz wartet. Außerdem zeigt Lena wie schön der Naturpark Fichtelgebirge im Dreiländereck zwischen Sachsen, Bayern und dem Nachbarland Tschechien ist und Johann meldet sich aus dem Wellnessbereich im Ortner's Resort im bayerischen Bad Füssing kurz vor der Grenze zu Österreich.

„Wir freuen uns, dass wir unseren Followern auch mal Hotels und Sehenswürdigkeiten im eigenen Land präsentieren können“, erklärt Hendrik aus dem Social-Media-Team. schauinsland-reisen hat allein in Deutschland insgesamt mehr 180 Hotels im Angebot, die der Reiseanbieter so wie alle anderen Hotels aus einer Hand als Pauschalpakete anbietet. „Bei uns finden also auch diejenigen, die nicht mit dem Flugzeug verreisen möchten, den passenden Urlaub“, ergänzt Johann. Die „schauinsland-reisen Deutschlandtour“ geht noch bis Ende der Woche. Alle Bilder und Videos sind [in den Story-Highlights auf dem Instagram-Kanal von schauinsland-reisen](#) zu sehen.



BU: Das Social-Media-Team von schauinsland-reisen ist noch bis Ende der Woche unterwegs auf der #SLRGERTOUR.

PRESSEMITTEILUNG

Über schauinsland-reisen gmbh

schauinsland-reisen blickt auf eine über 100-jährige Unternehmensgeschichte zurück. Der mittelständische, konzernunabhängige Reiseveranstalter mit Sitz in Duisburg ist der viertgrößte deutsche Flugreiseveranstalter und steht für Qualität und Fairness – sowohl Kunden als auch Partnern gegenüber. Zur schauinsland-reisen-Gruppe gehören neben dem Reiseveranstalter eigene Hotels sowie Reisebüros und eine strategische Partnerschaft mit der Sundair. Gerald Kassner, alleiniger Inhaber und Geschäftsführer in der dritten Generation, und seine rund 500 Mitarbeiter setzen konsequent auf den Reisebürovertrieb, gute Erreichbarkeit, Qualität und Kundennähe. Das Ergebnis: Urlaub in besten Händen.